

あかるいまち 21

No.1467 2021年12月15日
組合員活動推進課 082-532-1264

	12月	2021年度
組合員ふやし	66人	1058人
出資金ふやし	321万円	9700万円
純増	△71万円	△462万円

大雨土砂災害被災者支援バザー第2弾

～田方支部～

田方支部では「生協あったか支援バザー」と銘打ち、11月に続いて2回目となる大雨土砂災害被災者支援バザーを、12月12日(日)の午後に開催しました。会場の田方集会所いっばいに、食器・衣類・おもちゃ・アクセサリ・ストーブなどなど、地域のみなさんが持ち寄った遊休品が広がり、会場はあたたかい雰囲気でもまれていました。

田方支部の運営委員さんは全員参加、草津診療所などからも応援をいただき、このバザーのボランティアさんを含めると22名ものみなさんが、来場者を出迎えてくれました。中でも、小学生のボランティアさんが、自分でつくった和紙の葉を紹介しており、これを買わずに通り過ぎることのできる人はいない模様でした。

「これだけの遊休品をどうやって集めたんですか」とお尋ねしたところ、支部ニュースと地域へのチラシ案内配布で、当日持参していただき、終わる時間に売れなかったものは回収に来ていただく仕組みとのことでした。それぞれの品物に値段はなく、購入者が自分で判断して支援箱にお金を投入します。バザーの仕組みもとてもステキですね。大雨土砂災害は被災された方にとって辛い経験でしたが、こんな風に災害を乗り越えようとする地域の輪が広がっています。



『ひだまり保健室』スタート

12月10日(金)「矢野の家」の和室にて第1回目の「ひだまり保健室」がオープンしました。オープンして早々に「来ましたよ」とお二人の方がお見えになりました。

参加者名簿に記入、血圧測定とすすめている間にも続々と参加され、支部からの参加者も加わり8名に。病気、不調というよりは「最近気になることがあるのよね」と話が進み、身の上話もちらほら。

また「聞いてもらいたかった」という思いを話される方も。

次回からは、10分程度の「ミニ(身に)健康講座」を開催してから、皆さんの相談をお聞かせいただく流れにすることが決まりました。ちょっと寄ってみたくなる場所を目指して、頑張ります！

